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第６９回 通常総会 

 今年度の総会は、兵庫県などに新型コロナウイルス感染症に関する緊急事態宣言が発出されてい

る状況の中での開催となったことから、昨年と同様に、会員に委任状の活用をお願いし、規模を縮

小して協会事務局で行いました。 

 また、通常総会後に開催している総会懇親会は、昨年に引き続き、感染防止の観点から中止とし

ました。 

 

１ 開催日時 令和３年５月２０日（木）１５時００分～１５時３０分 

２ 場  所 一般社団法人兵庫県電業協会事務局 

３ 出席会員 １２５社（委任状提出１１７社を含む。） 

４ 概  要 

 定刻（１５時００分）に司会者が第６９回通常総会の開会を宣言し、出席者全員で、建設業関  

係殉職者及び当協会関係物故者に対して黙祷を捧げた後、小山会長が開会の挨拶を行い、議長選 

出、総会成立宣言、議事録署名人選出に続いて議事に入りました。 

 

 （会長挨拶） 

   緊急事態宣言が発出されているなか通常総会にご出席いただき感謝申し上げる。 

   昨年度は、「総会懇親会」や「新年名刺交換会」、「地区懇談会」、さらには「JECA FAIR 電   

  設工業展」が中止となったが、一方で、「安全衛生推進大会」と「暴力団追放対策講習会」の合   

  同開催や「インターンシップの受入れ」など、実施方法の見直しを行って実施することができ 

  た事業もあった。 

 また、「県との行政懇談会」は時期をずら

して予定どおり実施でき、例年の２回が１

回になったが「意見交換会」も行うことが

できた。 

 行政懇談会や意見交換会において数年前

から県に要望をしていたものの、なかなか

早期実施の回答が得られなかった「働き方

改革に伴う週休２日制モデル工事の発注」

について、昨年度の行政懇談会や意見交換

会で、実施するとの回答が得られた。 

 要望はすぐには実現しないが、何度も繰 

  り返して要望していくことで実現できたものと喜んでいる。 

   新型コロナウイルス感染症がいつ終息するかわからないが、今年度も役員や会員の方々のお  

  力を借りして事業を実施していきたいと考えている。 

   本日の総会も、前回、第６８回に引き続き変則的な形となっているが、昨年度及び今年度の  

  事業や予算・決算、役員改選などの議題について、よろしくご審議をお願いしたい。 

 

  （議案審議） 

    報告事項として、第１号報告「令和２年度事業報告に関する件」、第２号報告「令和３年度 

   事業計画に関する件」、第３号報告「令和３年度収支予算に関する件」の３件が報告され、異 
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   議なく承認されました。            

    また、第１号議案「令和２年度収 

   支決算（案）に関する件」、第２号議 

   案「任期満了に伴う役員改選に関する 

   件」の２件が議案され、いずれも満場 

   一致で可決されました。 

 

    最後に、前田副会長から閉会の挨拶 

   があり、第６９回通常総会が終了しま 

   した。 

 

 

 

 

 

 


